

Rotary Club Ellwangen Distrikt 1830 - Der Präsident -



"DER LOHN EINES AMTES IST DAS AMT SELBST."

SENECA



Sehr geehrte Partnerinnen und Partner, sehr verehrte Damen, liebe Freundinnen und Freunde,

das rotarisches Jahr 2015/2016 neigt sich langsam dem Ende zu und Incoming-Präsident Heiner Steinhart freut sich schon, alsbald mit dem Amt des Präsidenten des RC Ellwangen belohnt zu werden.

Wie jedes Jahr soll es wieder eine schöne Gelegenheit sein, sich im Kreise der rotarischen Familie zu treffen und gemeinsam zu feiern. Wir beginnen unser Meeting am

Dienstag, 28. Juni, um 19:30 Uhr im Roten Ochsen in Ellwangen.

Ich freue mich über eine rege Teilnahme an diesem traditionellen Ereignis.

Schöne und noch präsidiale Grüße

Ihr

Paul Groll